RADIO



Entrevista / Zenyazen Escobar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- "Dentro de los principios de nuestro partido, la propia memoria histórica de no traicionar al pueblo, no mentir, no robar, es muy lamentable que se dé la pauta o la entrada a este tipo de personas (Miguel Ángel Yunes) de un muy negro historial, que al final mancha la reputación de un movimiento como es Morena y la 4º Transformación".

"Nosotros hacemos un llamado muy respetuoso a la dirigencia nacional, para que, a través de la Comisión de Honor y Justicia partidista, revisen el derecho de admisión de Yunes -papá e hijoy, en este propio sentido, decirles que al final esto no responde a los intereses del pueblo de México ni del pueblo de Veracruz".

https://drive.google.com/file/d/1HMFypcCktwQ4w3_G1jGqaatB JZgecJbz/view